

InternationalMedia

SELASA 27 JUNI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PENYAMPAIAN LHP LKPP 2022

Presiden Joko Widodo (kiri) menerima Laporan Hasil Pemeriksaan atas Laporan Keuangan Pemerintah Pusat (LHP LKPP) tahun 2022 dari Ketua Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Isma Yatun di Istana Negara, Jakarta, Senin (26/6). BPK memberikan opini wajar tanpa pengecualian (WTP) atas LKPP tahun 2022.

Kapolri dan Erick Thohir Siap Bongkar Kecurangan Liga Indonesia

Satgas Anti-Mafia Bola tengah menyelidiki dugaan pelanggaran atau kecurangan perangkat pertandingan sepakbola Indonesia.

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menggelar pertemuan dengan Ketua Umum Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia (PSSI) Erick Thohir, di Mabes Polri, Jakarta Selatan, Senin (26/6).

Listyo Sigit mengungkapkan bahwa, pihaknya bersama

dengan PSSI menemukan adanya indikasi pelanggaran atau kecurangan di perangkat liga sepakbola Indonesia.

"Tentunya kami telah membentuk Satgas Anti-Mafia Bola di bulan Maret 2023 dalam perjalanan kompetisi yang akan berakhir dan juga kita akan menghadapi

kompetisi yang akan dimulai bulan Juli nanti oleh Ketum PSSI. Kita temukan, sekali lagi kita temukan adanya indikasi pelanggaran atau kecurangan yang dilakukan oleh perangkat pertandingan," kata Jenderal Listyo Sigit.

Pihak kepolisian dalam hal ini Satgas Anti-Mafia Bola, sedang melakukan penyelidikan terkait dengan munculnya indikasi kecurangan perangkat pertandingan sepakbola Indonesia.

"Saya tidak perlu sebutkan siapa perangkat pertandingan itu siapa tapi dalam waktu dekat saya

perintahkan kepada Satgas Mafia Bola untuk melakukan pendalaman dan penyelidikan sesuai data yang kami temukan," ujarnya.

Kapolri memastikan bahwa, Polri bersama dengan PSSI sudah berkomitmen untuk memberangus seluruh praktik kecurangan demi mewujudkan iklim persepakbolaan Indonesia yang jauh lebih baik.

"Tentunya sekali lagi ini komitmen Polri dengan membentuk Satgas Anti-Mafia Bola ingin mengawal agar kompetisi liga baik 1,2,3 akan menghasil-

kan kompetisi yang fair, berkualitas dan menghasilkan atlet yang berprestasi dan siap maju di laga nasional maupun internasional," katanya. "Tentunya rekan masih ingat pada saat pertama kali pengurus PSSI dibentuk dan kita bersama-sama mengeluarkan statement saat itu di Gelora Bung Karno (GBK) terkait komitmen PSSI untuk mengawal dan mendukung kompetisi bola di Indonesia untuk berjalan dengan fair. Tidak ada lagi istilah pengaturan skor atau match fixing," ujar mantan Kabareskrim tersebut. ●mar

Pj Kepala Daerah Terancam Dicipot jika Tidak Mampu Kendalikan Inflasi



JAKARTA (IM) - Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian menegaskan, siap mencopot Penjabat (Pj) Kepala daerah jika tak mampu mengendalikan inflasi, setidaknya di wilayahnya masing-masing.

Tito mengatakan, Pj Kepala Daerah yang tak bisa mengendalikan inflasi selama tiga bulan berturut-turut di wilayahnya akan diganti.

► Bersambung ke hal 11

U-17 Bontok dengan Konser Coldplay, Jokowi: Nanti Dicarikan Solusinya ...

JAKARTA (IM) - Indonesia kembali mendapat kepercayaan dari federasi sepak bola dunia, FIFA. Indonesia dipercaya lagi menjadi tuan rumah ajang Piala Dunia U-17, yang akan dilaksanakan pada November 2023.

Namun perhelatan Piala Dunia U-17 bontok dengan konser Coldplay di Stadion Utama Bung Karno (SUGBK),

yang juga akan digelar pada November 2023.

Terkait hal tersebut, Presiden Joko Widodo (Jokowi) menyebut Indonesia memiliki banyak stadion sepak bola yang sudah siap dipergunakan untuk agenda Internasional.

"Ya nanti kan dicarikan solusi. Stadion kita kan juga bukan hanya GBK. Yang lain kan ada, JIS ada. Ada di Manahan.

Ada di Jalakharupat. Banyak. Ada di Surabaya stadion Bung Tomo ada juga. Wong stadion kita nih banyak kok yang sudah siap," kata Jokowi di Pasar Palmerah, Jakarta, Senin (26/6).

Jokowi menyebut terpilihnya Indonesia sebagai tuan rumah Piala Dunia U-17 2023 oleh FIFA, merupakan bentuk

► Bersambung ke hal 11



KOORDINASI POLRI DENGAN PSSI

Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo (kiri) bersama Ketua Umum PSSI Erick Thohir (kanan) berjabat tangan usai menyampaikan keterangan pers di Mabes Polri, Jakarta, Senin (26/6). Dalam keterangannya Polri bersama PSSI menemukan adanya indikasi pelanggaran atau kecurangan yang dilakukan oleh perangkat pertandingan pada kompetisi Liga 1 Indonesia musim 2022/2023 dan Kapolri akan memerintahkan Satgas Anti-mafia Bola Polri untuk melakukan pendalaman dan penyelidikan berdasarkan data-data yang ditemukan serta akan mengawal kompetisi Liga 1,2,3 agar menghasilkan kompetisi yang adil dan berkualitas.

IDN/ANTARA

13 Orang Ini Sempat Bebas, Tapi Koruptor Tol Padang Ini Dijebloskan MA ke Penjara

JAKARTA (IM) - Mahkamah Agung (MA) menganulir vonis bebas terhadap pelaku korupsi berjamaah pembebasan lahan jalan tol Padang. MA menjatuhkan hukuman secara bervariasi sesuai per masing-masing.

Berdasarkan informasi perkara yang dilansir website MA, Senin (26/6), sebanyak 11 orang sudah dihukum dalam kasus itu. 11 Nama yang dihukum itu diadili oleh ketua majelis Suhadi dengan anggota Suharto dan Agustinus Purnomo Hadi.

Adapun 2 nama di antaranya belum divonis oleh majelis yang terdiri dari ketua majelis Surya Jaya, dengan

anggota Ansori dan Dwiarto Budi Santiarito.

Mereka yang dihukum MA adalah, Jumaldi merupakan pegawai BPN. Sebelumnya divonis bebas oleh Pengadilan Negeri (PN) Padang. Namun vonis itu dianulir Mahkamah Agung (MA), menjadi 5 tahun penjara dengan denda Rp 200 juta subsidair 6 bulan kurungan.

Ricki Novaldi, merupakan pegawai BPN, divonis bebas PN Padang, namun oleh MA dihukum 5 tahun penjara dengan denda Rp 200 juta subsidair 6 bulan kurungan. Sementara Syamsuardi,

► Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Iblis yang ada di sekitar kita tidaklah menakutkan, yang mengerikan adalah iblis yang terdapat di dalam hati kita.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi Kids Hand Wash
Sabun Cuci Tangan Anak
PARABEN FREE
ANTIBACTERIAL
FoodGrade

ASALTAU!

Roller Coaster di Swedia Tergelincir Keluar Jalur, 1 Orang Tewas 9 Luka



INSIDEN roller coaster mengerikan terjadi di Stockholm, Swedia. Roller coaster tergelincir dan ke luar jalur mengakibatkan sejumlah orang jatuh dari ketinggian. Dilaporkan, dalam insiden ini seorang korban tewas dan 9 korban lainnya mengalami luka-luka.

Dilansir dari Reuters, Senin (26/6), insiden mematikan itu terjadi di taman hiburan Grona Lund yang ada di ibu kota Stockholm, Minggu (25/6) waktu setempat. Sejumlah saksi mata menuturkan bahwa roller coaster

► Bersambung ke hal 11

Fenomena Salju Semangka Ubah Pegunungan Utah Jadi Merah Muda



GUNUNG salju di wilayah Utah berubah warna menjadi merah, merah muda, dan jingga. Ahli menyebutnya fenomena "salju semangka".

Banyak pengunjung pegunungan Cache County mengambil foto yang menunjukkan rona yang tidak biasa pada salju yang tersisa. Para ilmuwan mengatakan itu adalah fenomena alam yang disebabkan oleh ganggang hijau yang mekar, Chlamydomonas nivalis,

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.037,00	15.013,00
SGD	11.122,00	11.092,00
HKD	1.951,00	1.891,00
AUD	10.065,00	10.015,00
EUR	16.583,00	16.333,00
GBP	19.334,00	19.034,00

Senin 26 Juni 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>